

Laute



In der Paarungszeit von Februar bis April stoßen beide Geschlechter weithin hörbare „Rufe“ aus, die einem Fuchsruf ähnlich sind und entfernt an den Klang von Eulenstimmen erinnern.

Meistens rufen die Tiere während ihrer Aktivitätszeit, also in der Dämmerung und nachts.

Die heiseren, rauhen Schreie lassen sich am besten mit einem langgezogenen „Aaaaouuuuh“ beschreiben, das in gleichmäßigen Abständen mehrmals aufeinander folgt. Dieser monoton gleichmäßige Abstand der Laute ist typisch für den Ruf des Luchses.

Hier können Sie Luchsrufe hören: luchs-bayern.de, pinselohren.de : [junger Luchs](#) | [Ranzlaute](#).